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各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享今后股市走势不看好的原因，以及今
后股市走势不看好的原因分析的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮
助到大家，还望关注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下
面我们开始吧！
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医疗股市基金行情还能继续看好吗？

看数据，医药普遍高估值，但我相信强者恒强，譬如中证白酒，高估一年多了，但
依旧是霸王鸡。医药鸡会震荡伴随小幅回调上涨，想要一步涨到位是不可能的，你
爬山就知道不可能90度直上的。回调幅度视乎国外疫情拐点的出现，国内早就控制
好了。目前医药的发展大部分靠出口到外国。简言之，长期看好，但必须经历回调
阵痛。不建议割肉，这就是典型的追涨刹跌。附上我手头的三只医疗基金，时间截
止20200608。点赞，祝君发财。

更新一波收益吧，历史会给出答案。截止日期20200730

股市持续低迷，原因是什么？

大家好我是投资观，是一个研究股票投资十多年的老股民。从15年6月份开始到现
在已经有三年多的时间了，这三年的时间A股都处在低迷状态中。其中创业板下跌
最为严重，下跌幅度超过60%，上证指数，深圳成指，中小板指数下跌幅度都在50
%左右。股指有这么大的跌幅个股就更惨不忍睹了，小盘股腰斩的比比皆是，多次
的腰斩的也数不胜数。连续三年的低迷是什么原因呢？

IPO的危害性。对于资本市场来说推陈出新是好事，但是放在A股这里貌似并非如
此。08年大跌到底的时候A股大概有1600家上市公司到14年年初的时候A股已经有
近2500家上市公司了，到现在四年的时间A股有3500多家上市公司。IPO这发行速
度A股是否能承受的住呢？09到14年5年的熊市慢跌，16年到现在A股已经走了两
年的熊市行情了。很显然A股并不能承受如此大规模的发行速度，15年的牛市之前I
PO暂定了一年多的时间。如今IPO再次高速发行，而且发行的上市公司中还有想宁
德时代，富士康，药明康德，甚至中国人保等大型的公司，这些公司的市值小则百
亿，千亿，万亿的都有。这些公司的上市对A股的抽血效果非常明显，在这样的情
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况下A股想走牛基本是不可能的。

制度缺陷。A股实行的是审核制，审核制看似是优于注册制的，因为多加了一层审
核关卡。但是事实并非如此，审核部分有时候也有看走眼的时候比如欣泰电气，金
亚科技等上市公司都涉嫌上市造假。本来是保护中小投资的审核制却成了坑害中小
投资者了。还有就是退市制度不健全，一个公司要想退市都难啊！想今年的保千里
，乐视网，凯迪生态，中弘股份等都成仙股了却还在市面上招摇撞骗。出现这么的
亏空，股价甚至破面值，却依然活跃在市场中，反而一些好的公司却因为审核不过
上不了市。这是一种病态，这样的情况一日不除，A股就难有大的行情。

我是投资观，看完关注点赞股票大涨不断，个股分析私信探讨。

国内主力为什么不看好我们的股市呢？

对于你这个问题本来我是不想回答，但是对于那些无知的散户朋友，我觉得还是有
必要给大家讲解一下股市。你说国内的主力为什么不看好我们的股市？我请问：你
的证据是什么？你看见国内的主力都在卖出股票？再深层次的问一下：你能看见他
们的账户吗？而市场当中那些上涨的品种，以及每天涨停的品种，那些股票都是谁
在买呢？难道是散户把这些股票封上涨停的吗？如果你说的是指数，那我就跟你好
好讲讲指数，每个指数的构成都是不同行业的股票相加，然后形成指数。但是这些
行业在指数当中的权重有有所不同，银行在上证指数当中权重是最大的，其他行业
涨上天，银行板块下跌，指数依然不会涨，最多处于横盘状态。所以你需要正确的
、客观的看待中国的股市，不要盲目的下结论。

为什么没有股评家预测股市下跌？

有的。

你没看到？

不过，为了提振士气，唱多受各方欢迎。

特别是，对徘徊不前的中国股市而言。

关于今后股市走势不看好的原因，今后股市走势不看好的原因分析的介绍到此结束
，希望对大家有所帮助。
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